



みなみっ子

3月の生活目標：「 1年間のしめくくりをしよう 」

NO. 23

四万十市立中村南小学校 (TEL:34-7400)

「『ずっと頼りにしていた わたしたちのリーダー』のところが5年生の気持ちが伝わってきた」

「歌詞を聞いて、感動した」



〈卒業まで、あと〇〇日〉6年教室にある、子どもたちが作った卒業までの日めくりカレンダーが、毎日、めくられていき、6年生が卒業する日が近づいてきています。

今年も卒業式で歌う「お別れの歌」は、「大切なもの」です。昨年度同様、2番の歌詞を卒業する6年生のことを思いながら、在校生を代表して5年生が考えてくれました。そして、実行委員5名が中心となり完成し、先週の木曜日の音楽朝会で、全校児童に披露しました。

うへの「5年生の気持ちが伝わってきた」「歌詞を聞いて、感動した」という言葉は、この歌詞を初めて聞いた6年生に感想を聞いた時に、返ってきた言葉です。在校生の6年生への思いのつまった、すばらしい歌詞ができました。これが、2番の歌詞です。

6年生のこと 忘れはしません
きれいな歌声や 優しい声かけ
コロナでなくなった いくつかの行事もある
それでも元気いっぱい 笑顔忘れず輝かせ
一緒に走った校庭 体育館
ずっと頼りにしていた わたしたちのリーダー



今年度の卒業式は、新型コロナウイルス感染症対策のため、在校生は5年生のみの出席となります。1～4年生は、卒業式で歌うことはできませんが、これからの音楽朝会で、5年生の実行委員さんが企画進行してくれ、この歌の練習をしていきます。みんなで練習して、6年生へ最高の歌のプレゼントができるといいですね。



コロナ禍でいろいろな制限のある中での卒業式となりますが、今年だからこそできる特別な卒業式になるよう、在校生も教職員も準備をしています。中村南小学校を卒業する6年生を笑顔で送り出したいと思います。

◎歌詞を初めて聞いた時の子どもたちの感想です。

【6年生】

- ・5年生の歌詞をきいて、すごく私たちのことを見ていてくれるんだなと感じました。いっぱい時間をかけて考えてくれたことが伝わりました。特に、「ずっと頼りにしていた私たちのリーダー」の所が感動しました。
- ・卒業式で自分が泣いてしまったり、友だちが泣いてしまったりするかもしれないけど、先生方や在校生のみんなに「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えることができるように歌いたかったです。5年生が私たちのために作ってくれた歌詞を見て「こんなふうになってくれてたんだ」と思い、うれしかったです。
- ・私は、この歌詞をつくってくれた実行委員のみんなのことを思って歌いました。マスクをしているので思うような声を出せなかったけど、卒業式では1～5年生に、こんな6年生でよかったなと思ってもらえるように歌いたいです。中学生になっても5年生のみんなが作ってくれた歌詞を忘れずにがんばりたいと思います。私たちのために歌詞をつくってくれて、ありがとうございます。
- ・卒業式に、この歌を歌うと思い出が浮かんでくると思います。いろんな人に感謝の気持ちをこめて歌いたいです。やさしく届けられるように歌いたいです。すごくいい歌になったと思います。ちゃんと私たちのことを見ていたんだなと思い、うれしかったです。たぶん卒業式、泣くと思います。
- ・5年生が考えてくれた歌詞を見ると、いろいろな思い出がよみがえってきて泣きそうになります。私たちの思いも引き継いで、すばらしい6年生になっていってください。ひとつひとつの思い出を思い出しながら、きれいな歌声で歌います。
- ・一生けんめい作ってくれた、この歌を心をこめて歌って卒業式を迎えたいです。1年生からの思い出を思い出しながら歌いたいです。5年生からの歌に耳をむけて、ちゃんと聞き卒業したいです。

【4・5年生】

- ・この歌詞を聞いて、5年生が歌うところを6年生が感動できるように、心に残るように歌いたいです。1年から4年の分の歌や思いを6年生にしっかりと届けたいと思います。自分では、「笑顔忘れず輝かせ」のところをがんばりたいです。歌詞は、すべて本当のことで、6年生が気持ちよく小学校を卒業できるように美しく歌いたいです。
- ・ぼくは、この歌詞を聞いて6年生が卒業するのが、とても悲しくなりました。でも、ぼくは6年生が笑顔で卒業できるように、一生けんめい歌いたいです。特に、ぼくたち5年生が歌うところを、声をはっきりと歌いたいです。6年生いままでありがとうございました。
- ・わたしは、6年生に向けての感謝や「ありがとう」の気持ちを伝えられるように歌いたいです。「ずっと頼りにしていたわたしたちのリーダー」という歌詞が好きだし、本当にそのとおりだと思うし、日々の6年生へのありがとうの気持ちを伝えたいです。
- ・ぼくは2番がとても心に残ると思います。2番や最後をきれいに歌うと、6年生はとてもうれしくなると思うから、心をこめて歌いたいです。練習もがんばりたいです。
- ・「一緒に走った校庭 体育館」は陸上記録会を思い出しました。「わたしたちのリーダー」は、学校生活にも、なかよし班にも、鼓笛隊にもかかわることなので、ちゃんと届けたいです。
- ・私は、「一緒に走った校庭 体育館」の歌詞が好きです。理由は、いろいろな6年生との思い出が頭の中に浮かんでくるからです。

☆仲良く 楽しく 学年遠足

2月25日（金）に、学年遠足がありました。新型コロナウイルス感染症対策のため、それぞれ学年ごとに河川敷に行ったり、校庭や体育館で遊んだりする遠足となりました。



お別れ遠足ができず、なかよし班での活動もできませんでしたが、それぞれの学年で、河川敷や校庭、体育館で、仲良く遊ぶことができ、学年遠足を楽しむことができました。

昼食も、教室で黙食となってしまいましたが、ご家族の愛情のこもったお弁当をおいしそうに食べていました。昼食後は、普段は学校では絶対に食べることもないお菓子を笑顔で食べている子どもたちの姿が印象的でした。



コロナ禍のために、お別れ遠足ができなかったが、今年だからこそ、学年の友達と思いっきり遊ぶことができました。担任に子どもたちの感想を聞くと、子どもたちは「思ったよりも楽しかった」「同じ学年で遊ぶことができてよかった」「遊ぶ時間がたくさんあってよかった」などと言っていたようです。

今年度もコロナ禍で、多くのことが制限された1年でしたが、今年だからこそできることをプラスに考えて、「今年だからこそできること」を残りの期間も考えていきたいと思えます。

入 賞 お め で と う

【敬称略】

第69号 詩集「四万十川の子」

●入 選● 3年…宇都宮 岸本

◆今後の予定◆

- 3月19日（土） 6年生とのお別れ式（1～5年）
- 3月20日（日） 令和3年度卒業式（5年生のみ参加）
- 3月23日（水） 令和3年度修了式・教職員離任式



◎鼓笛隊入部についてのお知らせ

来年度の鼓笛隊の入部希望者については、新年度に募集をします。

